## 区長山口照美の NO.11 であるだより

港区民のみなさん、こんにちは!港区長になってから、あっという間の1年でした。この間、「未来と世界にひらくまち」を合言葉に大阪・関西万博の開催、そしてその後の持続可能なまちづくりをめざして関係局や地域・公民連携に取り組んできたところです。中でも、弁天町駅そばにある 19,000 ㎡にも及ぶ「市岡商業高校跡地」の活用については、平成 26 年に大学誘致の方向で決定したものの事業者が決まらず、令和3年度のタウンミーティング等で意見交換をした上で「暫定活用をしながら早期の本格活用をめざす」方向性を示してきました。

平成 26 年当時とは状況も変わっており、できるだけ早い本格活用に向けた調査や手続きを地域の方の意見も聴きながら進めつつ、並行して暫定活用をすることで、まちの活性化につなげたいと思っています。3月11日(土)には港区民センターで開かれる「防災マルシェ」と連動したイベントをしますので、広いグラウンドで体を動かしたい方はぜひお越しください。

そして4月9日には統一地方選挙(市長・市議会議員・府知事・ 府議会議員)が行われます。選挙権をお持ちの方は、特に若者や子育 て世代の声を届けるために投票にお越しください!



【防災訓練の写真】

港区のカギは「正しく備える」防災です!地域で行われる防災 訓練にぜひご参加ください。

